

PLUS DE 200 PERSONNES RÉUNIES À ALÈS POUR LES RENCONTRES DU TOURISME DURABLE

Ces 28 et 29 février, la première édition de cette réunion des acteurs touristiques du territoire a été l'occasion de réfléchir à l'avenir touristique des Cévennes.

Sans surprise, l'environnement est au cœur des préoccupations des acteurs touristiques. Depuis dix ans, l'Office Cévennes
Tourisme accompagne les prestataires qui souhaitent faire évoluer leurs pratiques pour respecter toujours davantage les
ressources et la nature. « Dans cette continuité, nous avons souhaité réunir le plus de monde possible pour réfléchir ensemble sur
l'avenir du tourisme », explique Nicolas De Davydoff, directeur de l'Office Cévennes Tourisme. Sont donc nées les Rencontres du
tourisme durable en Cévennes, dont la première édition s'est déroulée ces 28 et 29 février à Alès.

Au lancement de ces deux journées de réflexion, quelque 200 personnes se sont réunies au CinéPlanet avant d'être réparties dans divers ateliers. « *Grâce à l'implication du Parc National des Cévennes, d'Alès Myriapolis, de la Société Publique Locale Alès-Cévennes et d'Alès Agglomération, ainsi que de nombreux partenaires, y compris culturels, du territoire, ces rencontres ont permis de fédérer les énergies* », poursuit Nicolas De Davydoff.

Une seconde édition déjà évoquée

Enregistrant 4,5 millions de nuitées en 2023, le territoire reste une destination très prisée. « *L'objectif est donc de consolider cette activité touristique.* » Si de nombreux prestataires anticipent d'ores et déjà les changements climatiques et adaptent leur fonctionnement, certains doivent encore trouver les bonnes méthodes. « *Le tourisme durable consiste à remettre en question les modalités de fonctionnement, la consommation d'énergie, tout en adaptant l'offre touristique et en garantissant un niveau de qualité élevé. Il est à différencier de l'éco-tourisme, où le touriste place au centre de son séjour la nature et la culture locale* », explique le directeur de l'Office.

Loin des discussions philosophiques sur l'avenir de la planète, les ateliers proposés ont permis de mettre en avant des pratiques concrètes pour limiter toujours davantage l'impact environnemental. « *Le bilan est hyper positif. Les prestataires ont salué la diversité des intervenants, des ateliers, ... On réfléchit déjà à une seconde édition* », se félicite Nicolas De Davydoff.